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 昨年 7 月より第 33 期が始まり、余

すところあと半月余りとなりました。 

この第 33 期の事業は、一昨年 12 月に

理事・役員が承認されてから検討が開

始されました。昨年１月以降には、理

事・役員会のメンバーや委員会の委員

長も順次決まり、年度前理事会とクラ

ブアッセンブリーも行われ、第 33 期

の事業が決められていきました。 

 年度開始前に気になっていたこと

は、長年継続している特別会費の件と、

コロナの影響で事業等が中止になっ

たことによるクラブ資金の余剰金の

扱いでした。会員の増加がなかなかで

きず、むしろ減少していること。それ

により予算立案が厳しくなっている

ことです。特別会費の件については、

その分を年会費の値上げという形で

吸収する、また、資金の余剰金は基金 

 

をつくり、積み立てる。これを次年度

理事会で決め、細則の改定も必要なこ

とから、現年度理事会の協力も頂き、

実現することができました。 

また、クラブの課題となっている会

員増強については、皆様のご協力で、

今年になってから2名の方に入会して

いただきました。 

 今後のクラブ運営をいかにすると

よいかを考えていただくために、会長

エレクトを座長に、若手会員をメンバ

ーにして、プロジェクトチームを立ち

上げ、検討会もしていただきました。

この場でのメンバーのご意見を参考

にして、来期の事業計画に反映されて

いるものと思います。 

 今年度は予定した事業をすべて行

うというわけにはいきませんでした

が、私にとっては、気になっていたこ

との解消や、次に岐阜中RC を背負っ

ていただく方への橋渡しは出来たの

ではないかとも思っています。 

 本日のプログラムは、クラブアッセ

ンブリーで、各委員長様方からの総括

報告と次年度への引継ぎ事項の伝達

です。 より出席者が増え、クラブが

行う事業にもご理解いただき参加し

ていただくために、提言などもしてい

ただくと良いと思います。 

 

クラブアッセンブリー 
 

開会挨拶 会長 田邊雅範 

 

クラブ奉仕委員会 

委員長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

方針はクラブ活動計画書に書かれ

ています。執行額は外部卓話 3 万円の

支出に収まりました。委員長として担

当する４つの委員会があります。若曽

根幹事が実直に取り組んでくださり、

問題なく4つの委員会活動が実行され

たことに感謝を申し上げます。 

 

公共イメージ委員会 

委員長 安澤嘉崇 

今年度は岐阜中クラブのインスタグ

ラムを立ち上げましたが、投稿も少な

く、有効に活用できませんでした。次

年度も公共イメージ委員長に指名さ

れておりますので、メンバーの皆さん 
 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
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第1445回例会 第1359号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 
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必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数27名（出席免除 3名）

本日出席19名 79.17％ 

[行事] クラブアッセンブリー（3） 

担当 会長

第１４４４回 

２０２３年６月１３日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター] 林隆一様（関RC） 

第１４４６回 

２０２３年７月４日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 新年度理事役員挨拶 

担当 会長
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に聞き取りをして、メンバーの会社や

趣味について発信したいと思ってお

ります。 

 

会員増強委員会委員長 森益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度の委員会事業計画書に則り、

新会員獲得の機会を設ける目的とし

て、年度内に各 2 回のクラブフォーラ

ムとファイヤーサイド・ミーティング

を実施しました。具体的な実施日時は 

第 1 回クラブフォーラム 7 月 19 日 

第 1 回ファイヤーサイド・ミーティン

グ 8 月 23 日 

第 2 回クラブフォーラム 1 月 10 日 

第 2 回ファイヤーサイド・ミーティン

グ 2 月 28 日の 4 回でしたが、各フ

ァイヤーサイド・ミーティングの約 1

ヶ月前に実施したフォーラムが、クラ

ブの現状と目標等を明確にすること

で、会員のモチベーションを高めるこ

とに若干でも役立ったのではないか

と考えます。最終的には新たに 2 名の

新会員の獲得が叶うこととなりまし

た。紹介者の方々、誠にありがとうご

ざいました。 

 

親睦委員会副委員長 田中稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席向上委員会委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当委員会は、令和 4 年 10 月 14 日

（金）、平野総合病院健診センターに

おいて、会員 13 名により健康診断を

実施。その後、16 名参加で喜久屋にて

例会及び昼食を摂りました。事業予算

127,000 円に対し、執行額 99,880 円と

なりました。また、出席率向上を目的

に出席優良会員への表彰制度を設け

ましたが、前期の皆出席者（メーキャ

ップ含む）6 名となりました。 

 

職業奉仕委員会委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会委員長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会委員長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会 

委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場監督 安澤嘉崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は私自身が例会を欠席する

ことが多く、会場監督としての役目を

果たすことができず、申し訳ありませ

ん。次年度は公共イメージ委員長とし

て、例会の運営に協力していきます。 

 

会計 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会の事業終了後、速やかに会

計処理をしていただき、毎月理事会に

て会計報告をすることができました。

副会計の各務様に大変ご尽力いただ

きました。ありがとうございます。 
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閉会挨拶 

次期会長 藤吉一郎 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

田邊雅範君 
第 33 期もあと半月足らずで終わりま

す。皆様には感謝の思いです。最終夜

間例会もよろしくお願いします。親睦

委員会の皆様にもお世話になりまし

た。 

安澤嘉崇君 
先週の３RC 合同ゴルフコンペで優勝

しました。久しぶりにゴルフの神様が

降りて来て 74 でまわれました。一緒 

にラウンドした森井さんありがとう

ございました。 

各務克郎君 
岐阜県社会福祉士会のバッジと会員

証のカードが届きました。研修に努め

てまいります。 

吉田茂生君 
一年間、副幹事をありがとうございま

した。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

建部英春君 

結婚して 10 周年となりました。 


